

		12-may-23		26-may-23		Variación (%)
		Mínimo	Máximo	Mínimo	Máximo	
LPD	Europa	2.500	2.750	2.525	2.750	0,5
	Oceanía	2.775	3.075	2.750	2.825	-4,7
	Sudamérica	3.500	3.600	3.500	3.600	0,0
LPE	Europa	3.575	3.925	3.625	3.900	0,3
	Oceanía	3.175	3.325	3.175	3.325	0,0
	Sudamérica	3.700	4.100	3.700	4.100	0,0
Mantequilla	Europa	4.850	5.350	4.800	5.350	-0,5
	Oceanía	4.925	5.025	4.950	5.175	1,8
Cheddar	Oceanía	4.500	4.800	4.450	4.500	-3,8
Suero polvo	Europa	675	1.000	675	1.000	0,0

**TIPO DE CAMBIO**

Dólar observado (Banco Central)	12-may-23	26-may-23
	796,38	809,24

**OCEANIA:** Los datos recientes en NZ de producción de abril de 2023 marcaron el mes como la mayor producción de abril de la historia, al tiempo que reconocieron un aumento del 7,3% sobre la base de los sólidos lácteos. Con la temporada 2023 programada para terminar el 31 de mayo, se espera que la producción total caiga un 0,5%. En Australia, sigue siendo una temporada a la zaga del año anterior. Factores como tamaños de rebaño más pequeños, aumentos en los costos de empaque, alimento y otros insumos, impulsan una menor producción. Informe de abril de 2022-23, la producción disminuyó un 1,7%. Se espera otros desafíos para 2023-24, incluidas tasas de interés más altas y disponibilidad de mano de obra. Algunas estimaciones prevén que la producción disminuya hasta un 6%.

**EUROPA:** La producción en gran parte de Europa está en o cerca del peak anual. El clima favorable ha contribuido a un comienzo relativamente fuerte de la temporada. En algunas de las partes del sur, el calor y la sequía han mantenido los volúmenes bajo control. Se estima que las entregas en marzo 2023 aumentaron un 0,1%. La recepción hasta marzo de 2023 se estima un aumento del 0,6%. Los precios a productor continúan disminuyendo desde los máximos del invierno pasado. En Alemania, desde los 60 euros/100 kg en noviembre 2022, el precio en marzo fue de 48,05 euros/100 kg. En Francia, el precio en marzo fue de 47,05 euros/100 kg.

**SUDAMERICA:** Una gran conferencia tuvo lugar la semana pasada en Sao Paulo, y los contactos que asistieron dicen que el sentimiento a corto plazo fue algo bajista con respecto a los productos lácteos en la región. Los precios aún no han caído notablemente en los polvos, pero hay algunas expectativas de que una importación más lenta de los clientes brasileños y el reciente crecimiento de la producción pondrán más leche entera y leche descremada en polvo en el mercado. Los importadores argelinos y otros del norte de África están señalando intereses más fuertes, pero a medida que las compras brasileñas y chinas se han calmado, se espera cierta presión a la baja.

